
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院外務委員会ニュース

平成 20.5.7 第 169 回国会第 11 号

5月 7日、第 11回の委員会が開かれました。

１ 国際情勢に関する件

・高村外務大臣、小野寺外務副大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

伊 藤 信太郎君（自民）

・日中首脳会談（2008.5.7、東京）において、日中間の

諸課題に関しどのような成果が得られたか。

・国益に資する外交政策形成のための政府内の意思決定

過程の在り方について、高村外務大臣の所見を伺う。

・我が国外交の機動性を強化するための政府の方策につ

いて伺う。

鉢 呂 吉 雄君（民主）

・北方領土問題に関し、1956 年の「日ソ共同宣言」を前

提として四島帰属問題を解決し平和条約の締結を目指

すとした「イルクーツク声明」（2001.3.25）に対する

福田内閣の立場について伺う。

・「日ロ行動計画」（2003.1.10）に盛り込まれた６項目の

うち、「平和条約交渉」のみ進展が見られていない現状

を、政府はどうとらえているか。

・大統領の交代によるロシアの政治権力の変化について、

高村外務大臣の所見を伺う。

松 原 仁君（民主）

・日ロ首脳会談（2008.4.26）において、プーチン大統領

（当時）が北朝鮮による拉致を非難したとのことであ

るが、どのような内容であったのか。

・我が国は、米・ロ・韓の支持もあり、北朝鮮の核問題

と並行して拉致問題を六者会合で取り上げるよう積極

的に働きかける必要があるのではないか。

・在中国日本国大使館・総領事館に対する破壊活動、中

国の武装警官による在瀋陽日本国大使館侵入事件及び

在上海日本国総領事館員自殺事件に関して、我が国政

府は中国側に謝罪を求める決意はあるのか。

赤 嶺 政 賢君（共産）

・米軍人家族の少年らによる万引き事件（2008.4.13 沖

縄県北谷町）に関して、沖縄県警と米憲兵隊との間で

どのようなやりとりがあったのか。

・米憲兵隊員らによるタクシー強盗事件（2008.3.16 沖

縄市）において、いつ、誰が、米国側の誰に対して当

該憲兵隊員を基地内の拘禁施設に収容するよう要請し

たのか。

・米国側は、地位協定上、我が国の拘禁要請に応える法

的義務はあるのか。

照 屋 寛 徳君（社民）

・沖縄県浦添市で発見された化学弾の可能性がある不発

弾の数及び発見された経緯について伺う。

・不発弾はいつ暫定的な保管場所に移すのか。

・不発弾の移送ルートを事前に公表する必要があるので

はないか。

２ １９９４年の関税及び貿易に関する一般協定の譲許表第３８表（日本国の譲許表）の修正及び訂正に関する２００８

年１月２２日に作成された確認書の締結について承認を求めるの件（条約第３号）

社会保障に関する日本国とオランダ王国との間の協定の締結について承認を求めるの件（条約第８号）

社会保障に関する日本国とチェコ共和国との間の協定の締結について承認を求めるの件（条約第９号）

・高村外務大臣からそれぞれ提案理由の説明を聴取しました。


